

Genossen!

Die vor uns stehenden umfangreichen und komplizierten politisch-operativen Aufgaben zu erfüllen, das erfordert vor allem, eine ständige Qualifizierung der operativen Grundprozesse in allen operativen Dienstseinheiten zu erreichen.

Die ständige Qualifizierung der IM/GMS-Arbeit, der operativen Personenaufklärung und -kontrolle, der Vorgangsbearbeitung und der politisch-operativen Arbeit zur Klärung der Frage "Wer ist wer?" insgesamt ist die wesentlichste Voraussetzung, um eine wirksame Bekämpfung des Feindes zu erreichen, feindlich-negative Kräfte rechtzeitig zu erkennen und ihre beabsichtigten Aktivitäten zu unterbinden und die innere Ordnung und Sicherheit allseitig zu gewährleisten. Das muß sich in der Planung der politisch-operativen Arbeit, sowohl im Jahresplan 1972 als auch im Perspektivplan, konkret widerspiegeln. Dafür tragen die Leiter der Dienstseinheiten die volle Verantwortung, darauf haben sie sich zu konzentrieren, um die diesbezüglichen Aufgaben konkret zu bestimmen und ihre Durchführung zu organisieren und zu kontrollieren.

Ich habe bereits am Anfang meiner Ausführungen die absolute Notwendigkeit herausgearbeitet und begründet, die Abwehrarbeit im Inneren der DDR entscheidend zu verstärken und zu qualifizieren.